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뻝新华社놱뺩7月29日电 쪮죽뷬

全国人大常캯会第一냙二쪮二듎캯员长

会议29日下컧在北뺩人民大会쳃举行，

샵战书캯员长主돖。会议뻶定，쪮죽뷬

全国人大常캯会第죽쪮쇹듎会议8月30

日至9月2日在北뺩举行。

캯员长会议建议，쪮죽뷬全国人大

常캯会第죽쪮쇹듎会议짳议反뗧信췸싧

햩욭法닝案、얩产욷훊量낲全法탞뚩닝

案、튰生动컯保뮤法탞뚩닝案；짳议全国

人大볠달和쮾法캯员会关于提쟫짳议反

间뗽法탞뚩닝案的议案、全国人大뮷境

与资풴保뮤캯员会关于提쟫짳议쟠님高

풭生态保뮤法닝案的议案。

샵햽쫩主持
좫国죋듳뎣캯믡캯풱뎤믡틩举行新华社놱뺩7月29日电 国务院总

샭샮克强7月29日向全쟲未来科벼뒴新

뫏作大会훂뫘信。

샮克强在뫘信中횸出，科벼뒴新是

人샠社会发展进늽的强大动솦。当前国

际地쟸탎쫆深刻뢴퓓퇝뇤，世界经济增

长明显放뮺。与듋同时，新一싖科벼룯

命和产业뇤룯突량쏍进，科学研究范쪽

正在发生深刻뇤룯，学科交닦融뫏不断

发展，룷国更需要加强科벼开放뫏作，

通过科벼뒴新共同应对全쟲性쳴战，促

进世界和平与发展。

샮克强表示，中国的科벼发展뗃益

于开放뫏作，世界的科벼进늽也샫不开

中国。我们틑经同160多个国家和地쟸

建솢了科벼뫏作关쾵，下一늽将쪵쪩更

加开放냼죝、뮥믝共쿭的国际科벼뫏作

战싔，以更加开放的态뛈推动全쟲科벼

뒴新协作，믽벫融入全쟲뒴新췸싧，共同

推进基뒡研究、벼쫵뒴新、成果转化等方

面的联뫏릥关，促进科研人员交流뮥럃，

同룷国킯쫖듲퓬开放、公平、公正、非웧

视的科벼发展뮷境。中国还将볌탸加强

횪쪶产权保뮤，펪퓬一流뒴新生态，为全

쟲뒴新뒴业者提供广삫컨첨，促进科벼

成果更뫃퓬福中国、믝及世界。

本듎大会主题为“科벼뢳能未来

뒴新引쇬发展”，由中国쎳促会、全国릤

짌联、中国科协、北뺩市人民政府、世界

횪쪶产权组织、联뫏国릤业发展组织共

同在北뺩举냬，300폠中外代表以쿟上

쿟下相结뫏的方쪽参会。

以룼볓뾪럅态뛈췆뚯좫쟲뿆벼뒴탂킭ퟷ

李克强쿲좫쟲캴살뿆벼뒴탂
뫏ퟷ듳会훂뫘탅

党的쪮냋大以来，쾰近平总书记

两듎뢰广컷考달，在2015年全国两会

期间参加广컷代表췅짳议，作出쾵列

重要횸示，要求广컷“在推动边붮民ퟥ

地쟸高훊量发展上뒳出新슷ퟓ，在럾

务和融入新发展룱뻖上展쿖新作为，

在推动싌즫发展上싵出新늽랥，在릮

만发展民ퟥ췅结、社会稳定、边붮낲쓾

上헃显新떣当”。샎记틳틳훶췐，广컷

룷ퟥ干部좺훚凝탄뻛솦建짨新时代中

国特즫社会主义ힳ美广컷。

쫍럅“海”뗄잱솦 激
发“江”뗄믮솦 ퟶퟣ“边”
뗄컄헂

놳뾿大컷쓏、엾쇚퓁룛냄、通뚫

쓏亚，广컷쟸位폅쫆뛀特。2017年4

月，쾰近平总书记在广컷考달时횸出

“广컷发展的잱솦在开放，后뺢也在开

放，有쳵件在‘一带一슷’建짨中发믓

更大作用”“要솢足뛀特쟸位，쫍放

‘海’的잱솦，벤发‘江’的活솦，做足

‘边’的文헂”。

以컷部슽海新通道为纽带，“一

带”与“一슷”在这里쿎接。大能솦퓋

쫤通道建짨、北部췥国际门户룛삩能

폅럾、通道컯流提짽、通道产业融뫏发

展等쯄大行动，让新通道海쳺联퓋班

列듓无떽有，增加떽2021年的6117

列，럸짤14个쪡份54个市，믵컯通达

全쟲107个国家和地쟸的319个룛口，

成为솬接中国与뚫쏋地쟸的뇣뷝퓋쫤

通道。

面向뚫쏋，广컷훰늽构建탎成多

샠탍、多닣级、广뢲룇的对外开放平첨

体쾵：룕싺10쯪的뚫탋重点开发开放

쫔验쟸，떮生全国首헅34证뫏一的

“一헕通”펪业횴헕，开뒴人民뇒对풽

쓏뛜횱接报볛뛒换的“쫔验쟸쒣쪽”；

中国ꆪ뚫쏋金融돇累计入웳业超췲

家，去年广컷뿧境资金流动맦쒣达

635.7亿美元，面向뚫쏋的金融开放门

户建짨돖탸提速；中国ꆪ뚫쏋늩샀会

和中国ꆪ뚫쏋짌务与춶资峰会正듓럾

务中国ꆪ뚫쏋“10+1”向럾务RCEP

国家和“一带一슷”췘展ꆭꆭ

向海춼强，北部췥经济쟸起뗧

ퟓ信息、新닄쇏等大릤业，2021年经

济쟸生产总횵与2012年相比增长近3

倍，뒴퓬了广컷近二分之一的经济总

量、超过二分之一的财政쫕入和超过

80%的外쎳总量。

틀江헱탋，훩江ꆪ컷江经济带强

化퓁맰协作，듲퓬出훩江쮮쾵首个内

뫓亿뛖大룛，长훞쮮利쫠纽뒬햢年过

믵量超풽죽쾿、成为全国天좻뫓流过

믵量第一뒬햢。

퇘边开放，重点开发开放쫔验쟸

等平첨쫍放新动能，广컷对뚫쏋国家

外쎳进出口总额年뻹增长15.8%，边

境쎳틗进出口总额솬탸7年排名全国

第一ꆭꆭ

놣뮤뫃맣컷뗄즽즽쮮쮮

2021年4月，쾰近平总书记在广

컷考달时强调：“广컷生态폅쫆金不

换，保뮤뫃广컷的山山쮮쮮，是我们应

룃돐떣的历史퓰任。”

럼쇺훞是샬江上的一个킡떺，过

去떺上폣닍망훚多，폍컛횱排샬江。

2015年，맰쇖市开쪼对럼쇺훞进行生

态탞뢴룄퓬，닰돽떺上全部폣닍망，外

잨낲훃떺民。如今，这个面믽近80쒶的

킡떺싌쫷成틱、쓱语花쿣。

党的쪮냋大以来，广컷ힳퟥ自훎쟸

듲쿬了一뎡삶天、뇌쮮、뺻췁保卫战，筑

샎我国쓏方重要生态웁헏。

一뛈遭受웆뮵的北部췥뫬쫷쇖，如

今总面믽믖뢴떽9400多公쟪；퓸经让市

民죆ퟅퟟ的쓇考뫓等“돴쮮릵”，ퟛ뫏헻

훎后뇤身쪪地公풰；被称为“地쟲납횢”

的쪯쒮化，经过훎샭뺻복面믽超过컥分

之一ꆭꆭ

싌쮮쟠山就是金山银山。广컷쪵쪩

生态经济쪮大重点릤程，深入推进生态

产业化和产业生态化，生态폅쫆加速转

化为发展폅쫆。

10年间，广컷加뿬建짨科벼몬量

高、资풴쿻뫄뗍、뮷境펰쿬킡的싌즫릤

业体쾵，뒴建国家级싌즫풰쟸8个、国

家级싌즫릤뎧67家；쇖业总产횵增长

近4倍，突웆8000亿元，풾뻓全国第2

位；싃폎总쿻럑突웆췲亿元大关，2021

年国内폎뿍接듽量和国内싃폎쫕入增럹

뻹超20%。

2021年，广컷돇市뮷境뿕웸훊量

폅솼天数比싊95.8%，国家地表쮮考뫋

断面쮮훊폅솼比例98.2%，6个짨쟸市

地表쮮쮮훊进入全国前10名，近낶海

폲폅솼쮮훊面믽比例92.6%，즭쇖뢲룇

싊达62.55%，쪯쒮化훎샭成킧、횲被

生态훊量、生态룄짆程뛈等횸뇪뻹뻓全

国前列。

볌탸发믓뫃民ퟥ췅뷡
뷸늽쪾랶듸뚯ퟷ폃

싾늽뫓돘市쓏丹쿘里뫾퇾ퟥ쿧뛤얬

社쟸，330多뚰웄뻟民ퟥ特즫的슥랿쇛

듎比。냡잨户何웦说：“듓쮯킡平랿떽

힡슥랿，듓取뺮쮮떽뫈自来쮮，不出社쟸

就能쪵쿖몢ퟓ上学、샏人就튽，룐뻵生活

更有놼춷了。”

냗뿣퇾좺훚뻛뻓于쓏丹쿘境内，一

뛈处于深뛈욶삧状态。在췑욶릥坚中，

当地约1.35췲名냗뿣퇾좺훚냡出深山，

开웴新生活。

广컷是全国少数民ퟥ人口最多的쪡

份。2021年4月，쾰近平总书记在广컷

考달时强调“广컷是全国民ퟥ췅结进늽

示范쟸，要볌탸发믓뫃示范带动作用”。

广컷ힳퟥ自훎쟸党캯、政府将췑욶

릥坚作为第一民生릤程，将룷ퟥ人民过

上탒福日ퟓ作为릮만民ퟥ췅结进늽最大

쫖，쪵쿖634췲建떵솢뾨욶삧人口全

部췑욶，少数民ퟥ뻛뻓쟸面쎲一新。

2021年，全쟸췑욶人口人뻹뒿쫕入同比

增长15.86%。

以发展引쇬룷ퟥ좺훚놼向탒福生

活，2021年全쟸돇헲、얩村뻓民人뻹可횧

엤쫕入分别是2012年的1.9倍、2.4倍。

同틻一江쮮、同룻一쳯、同힡一个

村、同뛁一个班、同组一个家，中华民ퟥ

共同体意쪶在广컷深入人탄。在싞돇쿘

쇺낶헲쇺럯村金벦췍，7个民ퟥ的좺훚

뮥相ퟰ重뇋듋쾰맟，쫘췻相助其샖融

融。룹据第웟듎全国人口웕닩统计，广

컷由两个以上民ퟥ组成的家춥多达

163.66췲个，룷ퟥ一家쟗的和킳画面쯦

处可볻。

퇘ퟅ쾰近平总书记횸引的方向，

5700췲ힳ쿧뛹얮在新헷程上接탸럜뚷，

ퟅ솦쏨믦ힳ美广컷更为믖뫫的뷵탥

画卷。

新华社记者 돂国뻼 쿲횾잿 뫎캰
（뻝新华社쓏쓾7月29日电）

맣컷：쓽탄뻛솦볓폍룉 냋맰듳뗘헀탂퇕

新华社놱뺩7月29日电 国务院总샭샮克强7月29

日主돖헙开国务院常务会议，部署进一늽삩需求举듫，推

动有킧춶资和增加쿻럑；部署뫁不쯉킸뫃쟯솸生产，确

保쪵쿖全年솸쪳丰쫕；部署进一늽做뫃럀톴抗몵和应对

自좻퓖害릤作，切쪵保헏좺훚生命财产낲全。

会议횸出，要맡뎹党中央、国务院部署，내헕疫情要

럀힡、经济要稳힡、发展要낲全的要求，힡当前重要时

间뷚点，릮만经济믖뢴基뒡，保돖今年经济퓋行在뫏샭쟸

间。稳经济뫜重要的是稳就业稳컯볛。要ퟛ뫏쪩닟삩大

有킧需求。一是发믓有킧춶资对经济믖뢴发展的关볼性

作用。춶资要注重有킧性，볈及时果断뻶닟쪵쪩、不컳

时机，폖不룣大쮮싾맠、不能“시늷뿬了不쾴쓠”。加뿬中

央预쯣内춶资쿮目쪵쪩，뚽促地方加뿬专쿮햮使用。以

市뎡化方쪽用뫃政닟性开发性金融릤뻟，횧돖的쿮目要

럻뫏“쪮쯄컥”等맦뮮，볈利当前폖믝长풶，主要춶向交

通、能풴、컯流、얩业얩村等基뒡짨쪩和新탍基뒡짨쪩，不

뗃用于췁地储备和弥늹地方财政쫕횧缺口等。쿮目要쳵

件成쫬、有킧益、能뺡뿬发믓作用，뺺争性产业要췪全뾿

市뎡化发展。有킧춶资重要쿮目协调机制要볌탸高킧퓋

转，开뇙싌즫通道、쪵行并联짳批，틀法틀맦加뿬냬샭用

地用能뮷评等쫖탸，在确保릤程훊量前提下在죽벾뛈뺡

뿬탎成更多쪵컯릤作量。二是推动쿻럑볌탸成为经济主

삭动솦。돽个别地쟸外，쿞릺地쟸要훰늽增加웻뎵增量

횸뇪数量、放뿭릺뎵人员资룱쿞制。듲通二쫖뎵流通뛂

点。퇓탸쏢헷新能풴웻뎵릺훃쮰政닟。횧돖룕性和룄짆

性힡랿需求。맄샸地方对싌즫훇能家뗧、싌즫建닄等폨

以쫊뛈늹쳹或듻뿮쳹息。加뿬쿟上쿟下쿻럑融뫏，믽벫

发展数ퟖ쿻럑。深入실쪵닍틻、쇣쫛、싃폎、交通퓋쫤等

삧쓑行业럶돖政닟，全面퇓탸럾务业增횵쮰加计뗖복，确

保应쿭뺡쿭，帮럶럾务业市뎡主体뛉过쓑关、횧독쿻럑。

会议횸出，当前我国컯볛总体平稳，这在全쟲웕뇩高

通헍下쪵쫴不틗。民以쪳为天，솸볛是냙볛之基。今年

쿄솸产量뒴历史新高，要뫁不쯉킸뫃쟯솸这个솸쪳生

产大춷，确保全年솸쪳产量保돖在1.3췲亿뷯以上。要톹

쪵퓰任，不컳얩时실쪵췭떾和췭쟯솸쪳种횲面믽。加强

化럊等얩资供应和쳯间管샭，有킧럀范몵샔、病돦害等퓖

害。퓧떾和쟯솸要保훊保量맩닖，맄샸多元市뎡主体入

市쫕릺。及时웴动떾마最뗍쫕릺볛，保헏种솸얩民쫕

益。今쿄中央财政퓙发放一듎얩资늹쳹，地方政府폨以

엤쳗。对떾마벯中폽퇭中탄建짨룸폨财政金融횧돖，以

利推广쮫벾떾。

会议횸出，当前正횵“웟下냋上”럀톴关볼期，뻖地돖

탸高컂，要볌탸쪵럀퓖복퓖릤作，保헏人民좺훚生命财

产낲全。要进一늽실쪵地方主体퓰任，加强볠测预警和

횵班횵쫘，及时웴动应急预案。볌탸뫃大江大뫓、大中탍쮮뿢뫩쮮럀폹，确保낲

삽뛈톴。强化中킡뫓流和킡탍쮮뿢뫩쮮、돇市内샔、山뫩地훊퓖害等럀范，人员룃

转移的转移。做뫃抗몵릤作。及时下늦资金，췗짆낲훃受퓖좺훚。
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专家视点

■李冠杰

当前，英国保守党党首暨首相选

举已进入最后阶段，前财政大臣苏纳

克和现任外交大臣特拉斯正在激烈辩

论以寻求保守党16万党员的支持。

最终的选举结果将在9月5日揭晓，

当选新党首的一方将出任英国新一

任首相。

28日，两位候选人在英格兰北部

城市利兹参加了第一场官方拉票活

动，首度在保守党党员面前辩论。

富豪印度移民 VS 地
道英国普通人

英国政坛也讲究论资排辈，这主

要看谁的从政经验更加丰富。苏纳克

虽只担任过财政大臣，但这个职位是

英国内阁中第二重要的位置，仅次于

首相。特拉斯担任过国际贸易大臣和

外交大臣，其中外交大臣是内阁中的

关键职位。一个是掌管内政的精英，

一个是主抓外交的能手。从资历看，

二者可谓不分伯仲、旗鼓相当。

从出身上看，苏纳克和特拉斯代

表着两种不同的人生经历。苏纳克现

年42岁，是印度裔移民。这位在英国

出生成长的二代移民也曾遭受过种族

歧视，但其富裕的家庭背景给予他异

常的自信。苏纳克在英国接受贵族式

教育，其妻是印度亿万富翁、印度第一

家在美上市公司印孚瑟斯联合创始人

的女儿，据称凭借其所持股份，苏纳克

的妻子比英国女王还富有。苏纳克本

人从政前在金融界工作，2015年当选

下院议员，2020年2月起在约翰逊内

阁出任财政大臣。

相比之下，现年46岁的特拉斯则

是普普通通、地地道道的英国人。她

没有华丽的出身，通过自身努力和一

腔热情走上英国政坛。特拉斯起初是

自由民主党成员，后于1996年加入保

守党，自此之后遵奉保守党的理念，

2010年当选保守党下院议员，2012年

起在多个政府部门供职。特拉斯于

2021年9月起出任外交大臣，在保守

党基层党员中呼声较高。

在税收和经济政策等施
政理念上差异明显

除资历和出身外，选举还要看候

选人的政策。苏纳克和特拉斯必须抛

出各自独特的执政理念吸引16万保

守党党员，从而吸纳他们手中的选

票。苏纳克推出了“恢复信任、再建经

济、重聚国家”的竞选口号，着力在政

治上恢复信任，在经济上进行重建，在

民族问题上再次让英国团结起来。

特拉斯则用“兑现、视野、信任”的

简洁口号说出了她的主张，她想为英

国人民做其他人做不到的事情，想制

定清晰的经济计划让国家重回正轨。

苏纳克和特拉斯一方面在自己熟

悉的领域大力发挥，另一方面在对方

的领域提出犀利主张。

在经济上，苏纳克继续沿着疫情

时期的政策前行，承诺一旦成功抑制

住通胀便降低税率，并宣布到2023年

把公司税从19%提高到25%，征税仍

是苏纳克经济学的核心。在28日的

拉票会上，苏纳克批评现阶段的减税

计划将“抵押子孙后代的未来”，并再

次重申要先抑制飙升的通货膨胀。

特拉斯则采取了相反的举措。她承

诺改变税率让人们留在家中照顾孩子和

老人更加方便，在全国为企业建立“低税

少管区”，取消上调公司税的计划。在

28日的拉票会上，特拉斯批评了英国当

前税收体系过于复杂，并表示如果她成

为首相，她将“审查”遗产税并承诺“简

化”税收体系。

同时，双方均未承诺削减开支。在

国防开支上，苏纳克表示当前英国的国

防开支占GDP的2%，这是下限而非上

限。特拉斯则意欲提高国防开支，承诺

到2026年提高到2.5%，2030年达到3%，

这符合她的既定外交战略。

苏纳克提出超强硬对华
政策博眼球

苏纳克为弥补自己在外交领域上的

经验不足，提出极其强硬的对华政策，削

弱特拉斯的外交锋芒。苏纳克宣称“中

国是英国和世界的最大威胁”，声称将建

立应对中国网络威胁的新国际联盟，扩

大情报机构业务，保护英国资产。特拉

斯则一直自夸在应对俄乌冲突上的“成

功”举措，其对华政策延续约翰逊政府的

既定方略，并对苏纳克的对华强硬政策

表示吃惊。

在竞选中，无论是苏纳克把信任放

在第一位，还是特拉斯把它放在第三位，

二者都意识到了问题的严重性。现如

今，英国国内因“脱欧”产生的裂痕仍未

修补好，民众对英国未来的发展方向、对

政客的执政理念、对国家内部的民族问

题都产生了严重的不信任感，分离主义

力量依旧强大，英国这个联合王国正在

分崩离析。

苏纳克和特拉斯均已亮明未来几年

的执政方针，但最终谁会获胜要看全体

保守党成员的意志。英国保守党是老年

人、男性、白人占大多数的政党，据统计，

该党男女比例约为6：4，65岁以上的人

占了将近40%。相关民调显示，目前特

拉斯在党内的支持率以62%领先于苏纳

克的38%。然而实际上，男性占主导的

保守党可能更加偏向于苏纳克，更何况

年轻帅气、形象良好的苏纳克也会吸引

女性选票。在现代英国的政治舞台上，

男性仍占据主导地位，苏纳克的优势比

较明显，特拉斯成为英国第三位女首相

的前景并不乐观。

（作者系上海外国语大学上海全球
治理与区域国别研究院英国研究中心智
库研究员）

首相选举进入最后阶段 苏纳克和特拉斯针锋相对拉选票

选谁做首相？英国命运处于十字路口
新华社平壤7月29日电（记者江亚

平）据朝中社29日报道，在《朝鲜停战协

定》签署69周年之际，朝鲜劳动党总书

记金正恩28日参谒了位于平壤牡丹峰

北麓的中朝友谊塔，向在朝鲜战争中献

出宝贵生命的中国人民志愿军烈士表示

崇高敬意。

报道说，金正恩向友谊塔敬献了花

圈，花圈缎带上写有“中国人民志愿军烈

士永垂不朽”。

报道援引金正恩的话说，在朝鲜祖

国解放战争的伟大胜利历史上，中国人

民志愿军官兵丰功伟绩永垂不朽，永载

史册。用鲜血凝成并历经种种考验历久

弥坚的朝中友谊，将同蓬勃发展的社会

主义事业一道代代相传。

友谊塔于1959年10月建成，塔身正

面有朝鲜语写就的歌颂志愿军烈士丰功

伟绩和两国友谊的碑文，两旁的基座上

刻有反映两国军人并肩作战的浮雕。

1950年6月25日，朝鲜战争爆发。

1953年7月27日，《朝鲜停战协定》在板

门店签署。朝鲜将7月27日这一天定为

“祖国解放战争胜利纪念日”。

金正恩参谒中朝友谊塔

美国国务院28日说，美国与阿富汗

塔利班代表本周讨论了阿富汗中央银行

外汇储备遭美方冻结一事。

美国国务院新闻稿说，美国政府阿

富汗和解事务特别代表韦斯特、财政部

副部长纳尔逊27日同塔利班代表在乌

兹别克斯坦首都塔什干举行会谈，讨论

如何使用阿富汗央行在美资产。

纳尔逊在美国财政部分管反恐和金

融情报事务。阿富汗问题高级别国际会

议25日至26日在塔什干举行，来自美国

和阿富汗临时政府等20多个国家和国

际组织的代表和专家学者参会。

美国政府去年在塔利班夺取阿富汗

政权后冻结阿富汗央行在美外汇储备，

总额大约70亿美元。美国总统拜登今年

2月下令，把冻结资产的一半用于赔偿

2001年“9?11”恐怖袭击受害者，另一半

转移至纽约联邦储备银行一个账户，用

于“帮助”阿富汗人民，不会交还塔利班。

美国国务院称，美方与塔利班代表

27日就如何使用其中35亿美元外汇储

备展开对话，强调有必要加速推进相关

事宜。

塔利班暂未回应美国国务院的最新

说法。

塔利班强烈抗议美国冻结且扣押阿

富汗国家资产的做法，称“9?11”事件与

阿富汗人民无关，美国政府“任何以这一

事件为借口对阿富汗人民财产的侵吞”

都明显违反美方与塔利班2020年2月达

成的和平协议。

另据美国《华盛顿邮报》报道，美国

政府正在与塔利班研究制定一个机制，

以期确保阿富汗临时政府能够动用被美

方冻结的资产来稳定国内经济及应对人

道主义危机。

王宏彬（新华社供本报专稿）

美国与塔利班代表讨论阿央行在美资产

鉴于美国猴痘病例不断增加，美国

加利福尼亚州旧金山市长伦敦 ·布里德

28日宣布全市8月1日起进入紧急状

态。媒体认为，这有助于政府部门简化

流程，加速应对猴痘疫情。

布里德说，“我们眼下处境非常可

怕。我们不想让联邦政府忽视我们的需

求”，旧金山目前“迫切需要疫苗”。

美联社援引卫生部门数据报道，截

至27日深夜，全美累计报告猴痘病例数

超过4600例。其中，加利福尼亚州有约

800例，旧金山市超过280例。由于全美

范围内猴痘疫苗严重短缺，不少人在接种

点外排起长队，但仍无法保证能接种上。

旧金山也不例外。由于需接种两剂

的疫苗严重不足，市政府甚至暂停第二

剂接种预约。有人上周在市听证会上批

评市公共卫生部门没有发布有关猴痘病

毒检测或疫苗的基本信息。

代表旧金山市的民主党籍州议会参

议员斯科特 ·威纳先前敦促地方和州官

员宣布进入卫生紧急状态。威纳说，这

有助于地方政府应对猴痘疫情时拥有更

大灵活性，比如，简化向人们提供检测结

果的流程，增加疫苗接种点等。

世界卫生组织本月23日宣布，猴痘

疫情构成“国际关注的突发公共卫生事

件”。这是世卫组织当前可以发布的最

高级别公共卫生警报。

王鑫方（新华社供本报专稿）

病例不断增加 疫苗严重短缺

旧金山将进入紧急状态以应对猴痘疫情

7月26日，

前财政大臣苏

纳克和现任外

交大臣特拉斯

在伦敦参加最

新一场面对面

电视辩论。
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